

#CARLOSJOAQUÍN

# Destaca avances en Q.Roo

## HAY MÁS MUJERES EN CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR, SEÑALA

REDACCIÓN

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín rindió su sexto informe de gobierno donde destacó que su administración avanzó con las velas desplegadas y con el viento en popa, pese a las adversidades.

El evento se marcó en dos puntos, la entrega personal

del documento que guarda la administración pública ante los diputados del Congreso del estado y un mensaje ciudadano dirigido desde el Centro de Convenciones y Negocios Internacionales de Chetumal.

Expresó que el cambio de Quintana Roo se refleja en el nuevo tiempo democrático, pues detalló que 7 de los 11 municipios son gobernados por mujeres.

Mientras que en el Congreso lleva dos legislaturas consecutivas con mayoría de mujeres diputados, y donde por primera vez en la historia se tiene una gobernadora electa, Mara Lezama, quien estuvo presente en ambos eventos.

“De este tamaño fue el cambio experimentado en Quintana Roo. Y no es reversible. Porque las decisiones

que tomó la mayoría ciudadana en 2016 establecieron su desenvolvimiento actual, y el rumbo que ha de seguir su historia”, resaltó.

Tras citar logros en todas las áreas de la administración pública, resultado del trabajo de seis años, Carlos Joaquín afirmó que ser gobernador significó empeñarse diariamente en cumplir con las expectativas del pueblo que lo eligió. 🗳️

### TEMAS A TRABAJAR

- Insistió que hay retos pendientes, en materia de seguridad.
- Carlos Joaquín deseó lo mejor para su sucesora Mara Lezama.

5

AÑOS DURÓ LA ADMINISTRACIÓN DE JOAQUÍN.



FOTO: ESPECIAL



- **CIERRE.** Carlos Joaquín exhortó a la sociedad a seguir siendo crítica pero, sobre todo, participativa.

